

Hallo! Hilden

www.hallo-hilden.de

Mittwoch | 8. Mai 2013 | 19. Woche

Leerstand? Mit uns nicht

Hildener Künstler füllen verwaiste Schaufenster mit Leben

Hilden. (abi) „Leerstände in der Innenstadt sehen einfach nicht schön aus.“ Das Hildener Ehepaar Michael und Karin Deprez hat ein Rezept dagegen.

Man nehme eine Künstlerin, die gerne ihre Werke der Öffentlichkeit präsentieren möchte, einen geschäftstüchtigen Ehemann und einen Leerstand, würze mit Engagement und fertig ist eine Ausstellung.

So geschehen in der ehemaligen Buchhandlung Löhr an der Benrather Straße 10. Hier bringen Karin Deprez und Monika Godo mit ihren Bildern Farbe in die verwaisten Schaufenster.

„Ein Leerstand wirkt negativ auf das Gesamtbild, besonders in den Kernbereichen der Innenstadt. So nehmen die Passanten den Leerstand nicht mehr wahr. Gleichzeitig kann der Vermieter seine Immobilie wirksam präsentieren.“ Michael Deprez ist überzeugt von dem Konzept.

Die beiden Hildener haben bereits ein Projekt in Hochdahl und ein weiteres in der Hildener Schulstraße durchgeführt. „Beides ist sehr positiv wahrgenommen worden.“ An der Hildener Schulstraße wurde die Aktion gegen den Leerstand regelrecht zum Selbstläufer.

Nachdem sich rumgesprachen hatte, dass die Deprez eingezogen waren, sammelten die Nachbarn Material und so wurden auch Kindermalkurse möglich.

Ganz allein geht es eben nicht: „Wir erfahren eine breite Unterstützung von anderen Bürgern“, freut sich Michael Deprez. So haben spontan die Stadtwerke und die Fensterputzer ihre Hilfe zugesagt. „Gemeinsam können wir für Hilden etwas bewegen.“

Für Karin Deprez hat die aktuelle Ausstellung eine besondere Bedeutung. Bereits als Kind hat sie in der Buchhandlung Löhr ihre Schulbücher bestellt. Deshalb liegt ihr dieses Ladenlokal am Herzen.

Wie lange die Arbeiten von Monika Godo und Karin Deprez an der Benrather Straße zu sehen sein werden, hängt ganz davon ab, wann die Geschäftsräume neu vermietet werden. Dann ziehen die Deprez um in ein neues leer stehendes Ladenlokal. Oder: „Wir haben die Ressourcen für ein weiteres Projekt“, so Michael Deprez - „Falls jemand Interesse hat.“

Info
www.atelier-65-galerie.de



Karin Deprez vor einem ihrer Werke. Ein Teil der Arbeiten ist derzeit an der Benrather Straße 10 ausgestellt.

Foto: JB